14 30/8/2025

OPINIÓN



## IVONNE ORTEGA

## Prioridades (de verdad)

ras el lamentable episodio en que dos legisladores, senadores de la República, exhibieron ante el mundo su bajo nivel de discusión, las fuerzas políticas deben plantearse si verdaderamente la prioridad nacional es seguir el juego del pleito con asideros físicos y lances verbales. Yo creo que no.

Hay verdaderas prioridades.

En la Bancada Naranja realizamos nuestras plenarias para ordenar precisamente las prioridades legislativas con base en principios, valores y urgencias sociales.

Definimos ejes prioritarios: agua para el futuro; cobertura universal contra el cáncer infantil; reducción de la jornada laboral y llegar a las 40 horas, ahora; Sistema Nacional de Cuidados; salario mínimo digno (de 10 mil pesos); vivienda digna para todas y todos: ni casas sin gente, ni gente sin casas; cruzada nacional por las MIPYMES; Plan Nacional de Paz; un México sin discriminación y combate a la extorsión y al cobro de derecho de piso.

En estos ejes se centrará la tarea parlamentaria de las bancadas en San Lázaro y en el Senado para el periodo que iniciará, y los correspondientes ejercicios legislativos en las entidades federativas.

Se trata, según explicó nuestro coordinador nacional del Movimiento, Jorge Álvarez Máynez, un enfoque estratégico para construir prosperidad con igualdad de oportunidades y lograr un plan nacional de pacificación para el país.

En síntesis, avanzar hacia un México de verdaderas oportunidades para todas las generaciones sin depender únicamente del asistencialismo oficial y sin volver a opciones que han comprobado no ser las mejores para el país. Como fuerza política nacional, tenemos el compromiso de construir una alternativa distinta al régimen de Morena y aliados, más dedicados a acumular poder a toda costa que a verdaderamente servir al país,

Una verdadera alternativa política para la ciudadanía mexicana debe responder efectivamente a las necesidades y prioridades de las personas. Por eso no caeremos en falsos debates ni endistractores: preferimos la eficiencia antes que la estridencia, mucho menos en aspavientos ni en violencias.

Una verdadera alternativa política debe reconocer y atender problemas urgentes como la atención a las víctimas, la prevención y el combate a la violencia que ha ocasionado miles de desaparecidos, o conductas despreciables como la pomografía infantil, delitos en los que la tasa de incidencia sigue siendo desgraciadamente alta.

Esas son las prioridades legislativas desde la perspectiva de la Bancada Naranja, y en esos objetivos centraremos nuestro actuar, sin desviarnos en distractores mediáticos ni en rencillas personales. Vamos con todo en favor del país y de la ciudadanía.

Y a propósito de la discusión generada por la muy desafortunada presencia de lances violentos en la Comisión Permanente, cuando personas del oficialismo han mencionado al desafuero como si fuera una opción inmediata: hay temas pendientes de discutir que tienen mucho más fundamento y ni siquiera han aceptado que se mencionen.

Como ejemplo pondré el caso del diputado, ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, acusado por su hermana de presunta violación sexual. Ahí está el asunto, guardado por la Comisión que debería haberle dado entrada y trámite.

Pero prefieren desahogar rencillas personales. Así las prioridades de algunas personas. ●

Coordinadora Grupo Parlamentario MC